

APAKAH ALLAH MENGASIHI ANDA?

-2-

- P.** Saya kadang-kadang bertanya didalam hati apakah Allah mengasihi saya? Jika Dia adalah Tuhan Yang Mahakasih, mengapa ada demikian banyak penderitaan dan duka-cita didalam dunia?
- J.** Didalam buku-Nya yang dinamakan Alkitab, Tuhan menyatakan bahwa dosa-dosa kita adalah penyebab dari segala penderitaan dan duka-cita. Benar bahwa Tuhan memberikan kasih-Nya kepada seluruh dunia seperti yang kita baca didalam salah satu ayat yang banyak dikutip didalam Alkitab:
Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan AnakNya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepadaNya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal. **Yohanes 3:16**
Meskipun demikian kasih Tuhan itu terbatas. Alkitab mengatakan:
Jalan orang fasik adalah kekejian bagi TUHAN, tetapi siapa mengejar kebenaran, dikasihiNya. **Amsal 15:9**
Sebab TUHAN mengenal jalan orang benar, tetapi jalan orang fasik menuju kebinasaan. **Mazmur 1:6**
- P.** Tetapi saya bukannya orang yang jahat. Saya seorang yang bermoral baik. Tentunya perbuatan-perbuatan baik saya lebih banyak dari pada perbuatan-perbuatan jahat saya. Bagaimana penerapan ayat itu bagi saya?
- J.** Di dalam pandangan Allah, orang yang bermoral baik sekalipun adalah orang yang berdosa, yang patut dicampakkan ke dalam neraka. Alkitab mengatakan, bahwa tak seorangpun yang layak masuk sorga. Sebaliknya, kita semua adalah orang yang berdosa dan bersalah dimata Allah.
Seperti ada tertulis: Tidak ada yang benar, seorangpun tidak. Tidak ada seorangpun yang berakal budi, tidak ada seorangpun yang mencari Allah. **Roma 3:10-11**
Betapa liciknya hati, lebih licik dari pada segala sesuatu, hatinya sudah membatu: siapakah yang dapat mengetahuinya? **Jeremia 17:9**
- P.** Jadi, kalau saya ini seorang yang berdosa dimata Allah, apakah yang akan Allah lakukan terhadap diri saya?
- J.** Alkitab mengatakan, bahwa pada akhir zaman, semua orang berdosa akan mendapat hukuman di neraka.
Sebab api telah dinyalakan oleh murkaKu, dan bernyala-nyala sampai ke bagian dunia orang mati yang paling bawah; api itu memakan bumi dengan hasilnya, dan menghanguskan dasar gunung-gunung. Aku akan menimbun malapetaka ke atas mereka, seluruh anak panahKu akan Kutembakkan kepada mereka. Apabila mereka sudah lemas karena lapar dan merana oleh demam yang membara, dan oleh penyakit sampar, maka Aku akan melepaskan taring binatang buas kepada mereka, dengan racun binatang yang menjaral di dalam debu. **Ulangan 32:22-24**
- P.** Ah, benarkah demikian? Neraka itu tidak sungguh-sungguh berwujud, bukan? Dan tentunya keadaan tak segawat itu.
- J.** Sesungguhnya, neraka itu benar-benar ada, dan memang keadaan itu mengerikan sekali bagi mereka yang tidak mengenal Kristus sebagai Juruselamat mereka. Di dalam Alkitab banyak disebutkan mengenai neraka ini, yang adalah kekal dan merupakan tempat penderitaan yang tanpa akhir.
Dan setiap orang yang tidak ditemukan namanya tertulis di dalam kitab kehidupan itu, ia dilemparkan ke dalam lautan api itu. **Wahyu 20:15**
Demikianlah juga pada akhir zaman: Malaikat-malaikat akan datang memisahkan orang jahat dari orang benar, lalu mencampakkan orang jahat ke dalam dapur api; di sanalah akan terdapat ratapan dan kertakan gigi. **Matius 13:49-50**
... Tuhan Yesus dari dalam sorga menyatakan diriNya bersama-sama dengan malaikat-malaikatNya, dalam kuasaNya, di dalam api yang bernyala-nyala, dan mengadakan pembalasan terhadap mereka yang tidak mau mengenal Allah dan tidak mentaati Injil Yesus, Tuhan kita. Mereka ini akan menjalani hukuman kebinasaan selamanya, dijauhkan dari hadirat Tuhan dan dari kemuliaan kekuatanNya. **II Tesalonika 1:7-9**
- P.** Wah, mengerikan sekali! Mengapa Allah menciptakan neraka?
- J.** Memang, neraka itu mengerikan sekali, dan adanya neraka itu ialah karena Allah menciptakan manusia untuk mempertanggung-jawabkan perbuatan-perbuatannya terhadap Allah. Dia, yang Maha Adil itu, menuntut hukuman atas dosa-dosa manusia.
Sebab upah dosa adalah maut. **Roma 6:23**
Sebab kita semua harus menghadap takhta pengadilan Kristus, supaya setiap orang

memperoleh apa yang patut diterimanya, sesuai dengan yang dilakukannya dalam hidupnya ini, baik ataupun jahat.

II Korintus 5:10

Tetapi Aku berkata kepadamu: Setiap kata sia-sia yang diucapkan orang harus dipertanggungjawabkannya pada hari penghakiman.

Matius 12:36

P. Apakah itu berarti, bahwa pada akhir zaman nanti, setiap orang akan dihidupkan kembali untuk dihakimi, dan kemudian dimasukkan ke dalam api neraka?

J. Ya, begitulah; kecuali, apabila kita bisa mendapatkan seseorang yang menggantikan kita untuk menanggung dosa-dosa kita itu. Seseorang itu adalah Allah sendiri, yang datang ke dunia di dalam diri Yesus Kristus, yang telah menanggung murka Allah bagi mereka yang percaya kepadaNya.

Kita sekalian sesat seperti domba, masing-masing kita mengambil jalannya sendiri, tetapi TUHAN telah menimpakan kepadanya kejahatan kita sekalian.

Yesaya 53:6

Tetapi dia tertikam oleh karena pemberontakan kita, dia diremukkan oleh karena kejahatan kita; ganjaran yang mendatangkan keselamatan bagi kita ditimpakan kepadanya, dan oleh bilur-bilurnya kita menjadi sembuh.

Yesaya 53:5

Sebab yang sangat penting telah kusampaikan kepadamu, yaitu apa yang telah kuterima sendiri, ialah bahwa Kristus telah mati karena dosa-dosa kita, sesuai dengan Kitab Suci, bahwa Ia telah dikuburkan, dan bahwa Ia telah dibangkitkan, pada hari yang ketiga, sesuai dengan Kitab Suci.

I Korintus 15:3-4

Dia yang tidak mengenal dosa telah dibuatNya menjadi dosa karena kita, supaya dalam Dia kita dibenarkan oleh Allah.

II Korintus 5:21

P. Jadi Anda mengatakan, kalau saya percaya akan Kristus sebagai pengganti saya, yang dihukum untuk dosa-dosa saya, maka saya tak perlu khawatir lagi akan masuk neraka?

J. Ya, demikianlah! Jika saya percaya akan Yesus sebagai Juruselamat saya, maka sepertinya saya sudah menghadap Takhta Pengadilan Allah. Kristus, sebagai pengganti saya, telah menebus dosa-dosa saya.

Barangsiapa percaya kepada Anak, ia beroleh hidup yang kekal, tetapi barangsiapa tidak tau kepada Anak, ia tidak akan melihat hidup, melainkan murka Allah tetap ada di atasnya.

Yohanes 3:36

P. Tetapi, apa artinya percaya akan Kristus itu? Seandainya saya setuju dengan segala yang

dikatakan Alkitab mengenai Kristus sebagai Juruselamat, apakah itu berarti saya bebas dari hukuman neraka?

J. Percaya akan Kristus itu mempunyai arti yang jauh lebih besar dari pada sekedar menyetujui akan kebenaran-kebenaran dalam Alkitab mengenai Dia. Percaya itu berarti, bahwa kita menggantungkan hidup kita seluruhnya kepadaNya; berarti, bahwa kita mempercayakan setiap segi hidup kita sesuai dengan firman - firmanNya seperti yang tertulis dalam Alkitab; berarti, kita berbalik dari pada dosa-dosa kita dan melayani Kristus sebagai Tuhan kita.

Tak seorangpun dapat mengabdikan kepada dua tuan. Karena jika demikian, ia akan membenci yang seorang dan mengasihi yang lain, atau ia akan sayang kepada yang seorang dan tidak mengindahkan yang lain. Kamu tidak dapat mengabdikan kepada Allah dan kepada mammon.

Matius 6:24

Karena itu sadarlah dan bertobatlah, supaya dosamu dihapuskan, agar Tuhan mendatangkan waktu kelegaan.

Kisah Para Rasul 3:19

P. Jadi, Anda mengatakan, bahwa tak ada jalan lain untuk bebas dari neraka, kecuali melalui Yesus? Bagaimana mengenai agama-agama lain? Apakah pengikut-pengikutnya akan masuk neraka?

J. Ya, begitulah. Kita tak bisa melepaskan diri dari kenyataan bahwa Allah akan meminta pertanggungjawaban atas segala dosa-dosa yang kita perbuat. Dalam agama-agama lain, tak ada orang yang menggantikan untuk memikul dosa-dosa pengikut-pengikutnya. Hanya Kristuslah satu-satunya yang bisa menanggung dosa-dosa kita dan menyelamatkan kita.

Dan keselamatan tidak ada di dalam siapapun juga selain di dalam Dia, sebab di bawah kolong langit ini tidak ada nama lain yang diberikan kepada manusia yang olehnya kita dapat diselamatkan.

Kisah Para Rasul 4:12

Kata Yesus kepadanya: "Akulah jalan dan kebenaran dan hidup. Tidak ada seorangpun yang datang kepada Bapa, kalau tidak melalui Aku."

Yohanes 14:6

Jika kita mengaku dosa kita, maka Ia adalah setia dan adil, sehingga Ia akan mengampuni segala dosa kita dan menyucikan kita dari segala kejahatan.

I Yohanes 1:9

P. Bukankah Alkitab mengajarkan bahwa saya harus ke gereja secara teratur dan dibaptis? Apakah hal-hal itu akan membuat saya selamat?

- J. Bilamana mungkin, memang kita harus melakukan hal-hal itu; tetapi itu tidak akan menyelamatkan kita. Tidak ada usaha apapun yang akan membuat kita selamat. Keselamatan adalah suatu anugerah dari Allah, yang diberikan sesuai dengan kasihNya dan kerelaanNya. Keselamatan: "itu bukan hasil pekerjaanmu; jangan udu orang yang memegahkan diri." (Efesus 2:9)
- P. Sekarang saya mulai putus asa. Saya tak mau masuk ke dalam neraka. Apa yang harus saya lakukan?
- J. Anda harus ingat, bahwa hanya Allah sajalah yang dapat menolong Anda. Anda harus menyerahkan diri kepada Allah, mohon belas kasihannya. Sebagai orang yang berdosa, yang tanpa harapan, berserulah kepada Allah, agar Dia berkenan untuk menyelamatkan Anda.
Tetapi pemungut cukai itu berdiri jauh-jauh, bahkan ia tidak berani menengadahkan ke langit, melainkan ia memukul diri dan berkata: Ya Allah, kasihanilah aku orang berdosa ini. Lukas 18:13
Tuan-tuan, apakah yang harus aku perbuat supaya aku selamat? Jawab mereka: "Percayalah kepada Tuhan Yesus Kristus dan engkau akan selamat, ..." **Kisah Para Rasul 16:30-31**
Sebab, barangsiapa yang berseru kepada nama Tuhan, akan diselamatkan. Roma 10:13
- P. Bagaimana saya bisa percaya kepada Kristus, kalau tidak banyak yang saya ketahui tentang Dia?
- J. Betapa mengagumkan, bahwa Allah sendirilah yang menyelamatkan kita melalui Yesus Kristus dan memberikan kita iman untuk percaya kepadaNya. Anda bisa berdoa kepada Allah, agar Dia mau memberikan iman kepada Anda untuk percaya kepada Yesus Kristus sebagai Juruselamat Anda. *Sebab karena kasih karunia kamu diselamatkan oleh iman; itu bukan hasil usahamu, tetapi pemberian Allah. Efesus 2:8*
Allah memberikan kita iman itu melalui Alkitab. Jadi, jika Anda sungguh-sungguh ingin keselamatan dari Allah itu, pergunakanlah setiap kesempatan untuk mendengarkan dan membaca Alkitab, yang adalah Firman Allah sendiri. Dalam selebaran ini, semua ayat dari Alkitab dicetak dengan huruf miring. Harap Anda perhatikan benar-benar. *Jadi, iman timbul dari pendengaran, dan pendengaran oleh firman Kristus. Roma 10:17*
- P. Apakah ini berarti bahwa saya harus menyerahkan segala-galanya kepada Allah?
- J. Ya. Allah menghendaki agar kita datang kepadaNya dengan segala kerendahan hati kita;

- mengakui segala dosa-dosa kita dan ketidakberdayaan kita, serta percaya mutlak kepadaNya. *Demikianlah firman TUHAN: tetapi kepada orang inilah Aku memandang: kepada orang yang tertindas dan patah semangatnya dan yang gentar kepada firmanKu. Yesaya 66:2b*
Karena kita adalah orang berdosa, maka kita juga menyukai dosa-dosa itu. Oleh karena itu, kita harus mulai berdoa kepada Allah, agar kita membenci dosa-dosa kita itu. Dan apabila kita sungguh-sungguh ingin selamat, maka kita juga mulai berbalik dari dosa-dosa kita itu, dengan kekuatan dari Allah. Kita tahu bahwa dosa-dosa kita itu akan membawa kita ke neraka.
Dan bagi kamulah pertama-tama Allah membangkitkan hambaNya dan mengutusNya kepada kamu, supaya Ia memberkati kamu dengan memimpin kamu masing-masing kembali dari segala kejahatanmu. Kisah Para Rasul 3:26
- P. Saya belum yakin benar, apakah saya siap untuk melakukan hal itu. Saya kira, saya membutuhkan waktu untuk berpikir.
- J. Boleh jadi Anda tak mempunyai waktu lagi. Satu hal adalah, bahwa Anda tak dapat menjamin, apakah esok hari Anda masih hidup atau tidak. Dan apa yang dikatakan Allah kepada orang yang mengandalkan kepada harta duniawi itu, bisa ditujukan juga pada diri Anda.
Hai engkau orang bodoh, pada malam ini juga jiwamu akan diambil dari padamu. Lukas 12:20
Alkitab juga menyebutkan bahwa berakhirnya dunia itu sudah dekat sekali.
Sudah dekat hari TUHAN yang hebat itu, sudah dekat dan datang dengan cepat sekali! Dengar, hari TUHAN pahit, pahlawanpun akan menangis. Hari kegemasan hari itu ... Zefanya 1:14-15a
Kamu juga harus bersabar dan harus meneguhkan hatimu, karena kedatangan Tuhan sudah dekat. Yakobus 5:8
- P. Apakah hari kemurkaan Allah dan Penghakiman itu sudah benar-benar dekat? Dan apakah mungkin kita mengetahui berapa dekatnya kita dengan akhir zaman itu?
- J. Ya, sudah dekat sekali! Didalam Alkitab Tuhan memberi banyak keterangan kepada kita yang menyatakan bahwa kita sudah dekat pada akhir zaman.
Dan karena makin bertambahnya kedurhakaan, maka kasih kebanyakan orang akan menjadi dingin ... Dan Injil Kerajaan ini akan diberitakan di

seluruh dunia menjadi kesaksian bagi semua bangsa, sesudah itu barulah tiba kesudahannya.

Matius 24:12,14

Sebab Mesias-Mesias palsu dan nabi-nabi palsu akan muncul dan mereka akan mengadakan tanda-tanda yang dahsyat dan mujizat-mujizat, sehingga sekiranya mungkin, mereka menyesatkan orang-orang pilihan juga.

Matius 24:24

P. Disamping hari Penghakiman itu, apa pula yang akan terjadi pada akhir zaman itu?

J. Pada waktu itu, mereka yang percaya kepada Yesus sebagai Juruselamat mereka, akan diubah dalam tubuh kekal yang mulia dan akan bersama-sama Kristus untuk selama-lamanya.

Sebab pada waktu tanda diberi, yaitu pada waktu penghulu malaikat berseru dan sangkakala Allah berbunyi, maka Tuhan sendiri akan turun dari sorga dan mereka yang mati dalam Kristus akan lebih dahulu bangkit; sesudah itu, kita yang hidup, yang masih tinggal, akan diangkat bersama-sama dengan mereka dalam awan meyongsong Tuhan di angkasa. Demikianlah kita akan selama-lamanya bersama-sama dengan Tuhan.

1 Tesalonika 4:16-17

Allah juga akan menghancurkan seluruh dunia dengan api dan menciptakan langit baru dan dunia baru, dimana Kristus akan memerintah bersama-sama dengan orang-orang percaya, untuk selama-lamanya.

Tetapi hari Tuhan akan tiba seperti pencuri. Pada hari itu langit akan lenyap dengan gemuruh yang dahsyat dan unsur-unsur dunia akan hangus dalam nyala api, dan bumi dan segala yang ada di atasnya akan hilang lenyap. Tetapi sesuai dengan janjinya, kita menantikan langit yang baru dan bumi yang baru, di mana terdapat kebenaran.

II Petrus 3:10,13

P. Mengapa Allah memberikan kita peringatan ini?

J. Seperti halnya Allah memperingatkan bangsa Niniwe untuk menghancurkan kota mereka dalam jangka waktu empat puluh hari, demikian juga Alkitab memperingatkan kita, bahwa akhir zaman sudah dekat sekali.

Mulailah Yunus masuk ke dalam kota itu sehari perjalanan jauhnya, lalu berseru: "Empat puluh hari lagi, maka Niniwe akan ditunggangbalikkan."

Yunus 3:4

P. Apa yang dilakukan oleh orang-orang Niniwe?

J. Mulai dari raja Niniwe sampai bawahannya, mereka semua merendahkan diri di hadapan Allah, menyesali dosa-dosa mereka, dan

berseru kepada Allah mohon belas kasihannya. Raja itu berkata:

Haruslah semuanya, manusia dan ternak, berselubung kain kabung dan berseru dengan keras kepada Allah serta haruslah masing-masing berbalik dari tingkah lakunya yang jahat dan dari kekerasan yang dilakukannya. Siapa tahu, mungkin Allah akan berbalik dan menyesal serta berpaling dari murkanya yang bernyala-nyala itu, sehingga kita tidak binasa.

Yunus 3:8-9

P. Apakah Allah mendengarkan doa-doa mereka?

J. Ya. Allah menyelamatkan banyak sekali orang Niniwe.

P. Masih bisakah saya berseru kepada Allah, mohon belas kasihannya, sehingga saya jangan sampai menjalani penghakiman?

J. Ya, masih ada waktu untuk bisa selamat, meskipun waktunya sudah sangat singkat.

Carilah TUHAN selama Ia berkenan ditemui; berserulah kepadaNya selama Ia dekat!

Yesaya 55:6

Bagaimanakah kita akan luput, jikalau kita menyalakan keselamatan yang sebesar itu, yang mula-mula diberitakan oleh Tuhan dan oleh mereka yang telah mendengarnya, kepada kita dengan cara yang dapat dipercayai.

Ibrani 2:3

Pada Allah ada keselamatanku dan kemuliaanku; gunung batu kekuatanku, tempat perlindunganku ialah Allah. Percayalah kepadaNya setiap waktu, hai umat, curahkanlah isi hatimu di hadapannya; Allah ialah tempat perlindungan kita. Sela.

Mazmur 62:8-9

APAKAH ANDA SIAP UNTUK BERTEMU DENGAN ALLAH?

Jika Anda mempunyai pertanyaan-pertanyaan tentang apa yang Anda baca atau untuk memperoleh jadwal siaran gelombang pendek siaran radio kami dengan cuma-cuma, tulislah kepada:

Family Radio, Oakland, CA 94621, U.S.A.

Family Radio adalah siaran pekabaran Injil Kristen yang bersifat non-denominasi.

Untuk kalangan sendiri.

From: _____
Martin Lee (E Mail: Mlee@LMSUSA.com)
Mail to: 14510 Big Basin Way PMB 182 * Saratoga, CA 95070
Phone: 408 741 5342 (USA free) 877 741 5342 FAX: 419 821 7323
www.LMSUSA.com (Please... visit our web site.)

Family Radio: (A Christian radio service)
• Mail to: Family Radio * Oakland, CA 94621 USA
• Phone: 510 568 6200 (USA free) 800 543 1495
• FAX: 510 562 0749
• (Short wave, literature, Bible school...etc.)
• Many languages (Everything is FREE)
www.FamilyRadio.com (live broadcast)